

## ABSTRAK

**RUSLAM, 2018.** Adaptasi Sosial Masyarakat Penderita Kusta Di Jalan Dangko Kota Makassar. Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Muhlis Madani dan Muhammad Akhir.

Penelitian ini bertujuan mengetahui proses adaptasi masyarakat penderita kusta dan mengetahui faktor pendorong dan penghambat adaptasi sosial masyarakat penderita kusta di tempat lokalisasi yang berada di jalan Dangko, Kel. Balang baru, Kec. Tamalate, Kota Makassar.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif, dengan teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penentuan informan dilakukan dengan menggunakan teknik Purposive Sampling, sebanyak 6 orang yang dipilih berdasarkan kriteria berikut : 1. Masyarakat yang telah berdomisili minimal 3 tahun, 2. Masyarakat yang aktifitasnya atau pekerjaannya sebagian besar berinteraksi dengan masyarakat sekitarnya. Analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini mengenai adaptasi sosial penderita kusta di jalan dangko mengalami berbagai dinamika, ini tidak terlepas dari sejarah tempat lokalisasi dan stigma negative yang tertanam dalam masyarakat tentang penularan yang sangat cepat, Faktor pendorong dan penghambat adaptasi sosial penderita kusta sangatlah kompleks, faktor yang mendorong penderita kusta untuk beradaptasi adalah penderita memiliki perasaan yang nyaman di dalam tempat lokalisasi, hal ini tidak terlepas penerimaan masyarakat wilayah lokalisasi yang terbiasa dan paham tentang penyakit kusta. Perasaan nyaman ini yang membuat para penderita mampu beradaptasi di dalam wilayah tersebut. Dan hal yang membuat para penderita kusta kurang percaya diri dalam berinteraksi dengan masyarakat luar lokalisasi adalah kurangnya pengetahuan masyarakat tentang penyakit kusta, masyarakat yang kurang paham akan penyakit kusta ini menganggap bahwa penularan kusta terjadi sangat mudah dan cepat hal ini yang menghambat penderita kusta dalam berinteraksi dengan masyarakat diluar tempat lokalisasi mereka

**Kata Kunci :** Masyarakat Penderita Kusta